

# QUESTIONNAIRE ELECTIONS REGIONALES JUIN 2021

**REGION: NOUVELLE AQUITAINE** 

LISTE : Lutte ouvrière
TETE DE LISTE : Guillaume PERCHET

### Vos motivations sur les enjeux écologiques :

Le système capitaliste dévaste et pervertit tout sur son passage. En ce qui me concerne je ne prétends pas changer la situation à la faveur d'un vote. Je la dénonce. Car aucun des problèmes de la société, depuis les menaces sur l'environnement et le climat jusqu'aux besoins élémentaires de se loger, de se soigner correctement, ne pourra être résolu sans renverser le pouvoir politique du grand capital, sans exproprier les grands groupes capitalistes et les banques pour les soumettre au contrôle de la collectivité. Cette économie de marché transformée en économie de casino est nuisible non seulement pour la planète et l'environnement mais pour l'humanité.

#### Votre ambition en matière d'Espaces naturels protégés :

Tous les choix en matière de production, de distribution et de consommation d'énergie, mais aussi en matière de protection et d'extension des surfaces en espaces naturels doivent être faits en toute conscience, de façon réfléchie et discutés démocratiquement par la collectivité et pas sous la pression de groupes industriels et financiers mus par leurs seuls espoirs de profits.

# Votre vision de l'agriculture de demain :

Il est illusoire de penser que l'abandon des intrants chimiques viendra des grands capitalistes eux-mêmes : les petits agriculteurs sont bien placés pour e savoir, eux qui subissent la pression du rendement, du remboursement des échéances aux banques, des prix bas imposés par les capitalistes de la transformation, de la chimie et de la distribution. Ce sont ces trusts qui en réalité exploitent les agriculteurs en menaçant les plus petits d'entre eux de disparition, laminés par la concurrence.

Pour défendre l'écologie sans sacrifier l'agriculture, il est d'abord nécessaire de remettre en cause la dictature de ces trusts en les mettant sous le contrôle de la collectivité.

La crise actuelle a montré que ceux qui sont utiles à la société, ce sont ceux qui font tourner les hôpitaux, les usines, les magasins... comme ceux qui travaillent la terre. C'est à eux de la diriger.

# Vos objectifs en matière d'aménagement durable du territoire:

Le développement irrationnel du territoire, soumis aujourd'hui à la seule loi du profit à court terme, au mépris de toute préoccupation environnementale, n'est pas une particularité régionale : il est le fruit du système capitaliste et frappe toute la planète.ous les choix en matière de production, de distribution et de consommation d'énergie doivent être faits en toute conscience, de façon réfléchie et discutés démocratiquement par la collectivité et pas sous la pression de groupes industriels et financiers mus par leurs seuls espoirs de profits.

## Votre attachement à l'éducation des jeunes sur les sujets climatiques et écologiques :

Les programmes de sensibilisation à l'environnement doivent être accompagnés d'une explicitation complète du système de production : la description du fonctionnement de l'économie capitaliste et de ses conséquences

doivent faire prendre conscience aux jeunes et aux moins jeunes que ce n'est qu'en se débarrassant des capitalistes et en leur ôtant leur pouvoir de nuisance que l'humanité pourra enfin espérer, et c'est une urgence vitale, évoluer dans un environnement sain et durable. Un bulletin de vote ne suffira pas à imposer ces changements, mais c'est un moyen de s'exprimer. Il faut dire son opposition à tous les partis qui représentent les intérêts politiques de la classe capitaliste! Il faut faire entendre le camp des travailleurs, qui constituent la seule classe capable de renverser le pouvoir des conseils d'administration des grandes entreprises et des banques, la seule classe capable de réorganiser la société en mettant fin à la dictature du grand capital!

### Votre appréciation du rôle des associations de protection de la nature aux côtés des collectivités et de l'Etat :

Encore une fois, le problème n'est pas d'ordre régional. Et je pense qu'il est illusoire de penser que la seule action des associations peut compenser le gâchis quotidien que l'organisation capitaliste de la société fait subir à l'environnement.

Et tous les "engagements" des dirigeants politiques en la matière seront vains car le réel pouvoir est ailleurs : dans les conseils d'administration des grands groupes. Aucun des problèmes de la société ne pourra être résolu sans renverser ce pouvoir et ce à l'échelle de la planète. Alors, et alors seulement, les grandes décisions relatives à l'environnement et aux autres problèmes qui se posent à l'humanité pourront réellement être prises et réalisées sous contrôle de la collectivité.

# Votre manière d'appréhender le partage de l'espace naturel par les différents utilisateurs sportifs et de loisirs :

Ces problématiques ne sont pas, elles non plus, d'ordre régional : pour les mêmes raisons que précédemment, il faudra qu'elle soient soumises aux décisions de la collectivité, et non inféodées comme aujourd'hui au pouvoir des lobbys des actionnaires des grands groupes de l'industrie touristique et des transports, ou encore aux industriels dont les intérêts sont liés directement à la pratique de la chasse.